



“Con mejores condiciones laborales para las mujeres este país puede cambiar”, afirma senadora Alejandra Sepúlveda

Description

La legisladora de O’Higgins destaca proyecto de sala cuna universal y defiende levantamiento del secreto bancario para altas autoridades

La senadora independiente Alejandra Sepúlveda abordó en TV Senado los principales desafíos en materia de equidad laboral, transparencia política y el futuro de la región que representa, a pocos días de la segunda vuelta presidencial donde apoya a la candidata oficialista Jeannette Jara.

Sala cuna universal: derecho de la infancia

La parlamentaria destacó el avance del proyecto que equipara el derecho de sala cuna para trabajadoras, trabajadores e independientes, iniciativa que fue despachada por la Comisión de Trabajo y Previsión Social hacia Educación para su análisis particular.

“Estamos tratando de que todas las barreras laborales que tenemos las mujeres se puedan ir despejando”, señaló Sepúlveda, enfatizando que la iniciativa elimina el requisito de contar con un mínimo de 20 trabajadoras en empresas para acceder al beneficio, algo que convertía la maternidad en “un costo, una complicación laboral”.

El proyecto incorpora la corresponsabilidad parental, extendiendo el subsidio también a los padres, y crea un fondo solidario para menores de dos años. Según la senadora, incorporar un punto a la empleabilidad femenina aumentaría 0,4 puntos el PIB nacional.

Más mujeres en política: ¿cambio cultural o cumplimiento legal?

Sepúlveda valoró la llegada de más mujeres a la Cámara Alta a partir de 2026, logro que atribuye a la ley de Cuotas. Sin embargo, expresó dudas sobre si se trata de un verdadero cambio cultural o simplemente del cumplimiento de una norma que obliga a los partidos a incluir mínimo 40% de mujeres en sus listas.

Secreto bancario: “Si no tienes nada que ocultar”

Como coautora del proyecto que elimina el secreto bancario para altas autoridades, la expresidenta de la Cámara de Diputados defendió la iniciativa despachada por la Comisión de Economía: “Tenemos que tener un estándar ético, donde tú des el ejemplo. Si no tienes nada que ocultar, ahí está, revísenlo”, afirmó, subrayando que el objetivo es

investigar el crimen organizado y la corrupción.

O'Higgins: la región desvalorizada

Sepúlveda, quien no irá a la reelección en 2030, describió a O'Higgins como "la pasión de mi vida" y criticó la caída presupuestaria en agricultura, sector estratégico de la región. "Debería ser del 2%, ya que podemos hacer muchas leyes, pero si no tenemos plata para hacer carne esto, no tenemos cómo", señaló la presidenta de la Comisión de Agricultura.

Apoyo a Jeannette Jara

Como vocera de la campaña presidencial de Jara, Sepúlveda destacó la capacidad de gobernar y llegar a acuerdos de la candidata oficialista, contrastándola con José Antonio Kast. Sobre la segunda vuelta, se mostró optimista: "Vamos a tener una muy hermosa sorpresa de que gane una mujer con una trayectoria, con liderazgo, pero además con una capacidad de resiliencia".

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025